
Der Kreistag
des Landkreises Teltow-Fläming

ANFRAGE         5-2713/16-KT

für die öffentliche Sitzung

Kreistag 18.04.2016

Einreicher: Erik Stohn, Bettina Lugk

Betr.:  Anfrage der Abg. Erik Stohn und Bettina Lugk, SPD-Kreistagsfraktion,
zur Partizipation des Landkreises Teltow-Fläming am Förderprogramm des
Landes Brandenburg zur Modernisierung der Fernradwege

Sachverhalt:

Das Land Brandenburg hat zur Modernisierung der Fernradwege ein Förderprogramm über
40 Millionen Euro in den nächsten Jahren  aufgelegt. Teltow-Fläming hat mit der Entwicklung
der Fläming-Skate einen festen Bestandteil für den Radwandertourismus in der Region
etabliert, der eine starke wirtschaftliche Wirkung und einen positiven Marketingeffekt hat.
Dieses gilt es weiterzuentwickeln.

Wir fragen daher die Kreisverwaltung:

1. In welchem Umfang kann der Landkreis Teltow-Fläming am neuen Förderprogramm
partizipieren?

2. Welche Projekte werden derzeit geprüft?

Luckenwalde, den 29.02.2016

gez. Erik Stohn     gez. Bettina Lugk
Mitglied der SPD-Kreistagsfraktion TF  Mitglied der SPD-Kreistagsfraktion TF


